No se necesita el fracking

SEÑOR DIRECTOR:

Según el presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, el año 2018 fue excelente para nuestra empresa petrolera por sus 68 billones de pesos de ingresos, y se tienen reservas de 1.727 millones de barriles. Es conveniente que con estos buenos resultados no se insista en la depredadora alternativa del fracking, y mucho menos en la de querer feriar la empresa. Si no se hubiese vendido Isagén, tendríamos las mismas vías, y siempre tachonadas de peajes.

Fidel Vanegas Cantor